



横浜市立岡村小学校・学校だより R3.6.30 <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/okamura/> 岡村小学校で検索

## 宝物

校長 川村 真 弘

朝会で「皆さんのよいところ、すてきなところ、学校の自慢を毎日探しています」と話しました。岡村小学校の過去、現在、未来にある、すてきなもの、すてきなことは、無尽蔵・無限大です。そこから、宝物探しをしている私は、まるで探検家気分です。

毎日、掘り当て、見つかる宝物、令和3年度も385名分のキラキラ輝く宝物が既に盛りだくさん。

例えば、先日1、2年生が遠足に出発するとき、大勢の高学年児童が「行ってらっしゃい」と手を振り、「行ってきます」と応える場面がありました。学校に戻ったときも全くの自然体で「おかえり!」「ただいま!」まるで、家族のようです。いいえ、家族なのだと思います。学校の一番の宝物かもしれません。

また、廊下や階段のそこかしこに不思議な掲示物があります。ある角度から2枚の絵をつなげると1枚の絵が浮かび上がります。誰かが誰かのために掲示して、楽しさと一緒に幸せ気分のプレゼント。作品も行為も自慢の宝物です。

私は毎日、探検家になって宝物を見つけて、それを朝会や学校ホームページ等で発表しています。さあ!今日も宝物探しです。

(PTA 広報誌学校長挨拶文と一部重複)

本校の青山夏美 PTA 会長が令和3年度の PTA 活動スローガンを「奇跡を信じて夢を勝ち取れ! 前進・挑戦・自己ベスト!!」と掲げてくださいました。岡村っ子たちのために教職員も PTA と両輪となり一緒に邁進します。素晴らしいスローガン、これも私たちの宝物です。全員で宝物のように大切にしていきましょう。